## 令和4年11月29日(火)

今日は、朝から雨でした。児童は、グランドで遊ぶことができず、がっかりしていました。しかし、大休憩には、図書室で学校司書の読み聞かせがありました。

また、呉商業高校の3年生4名が、課題研究で来校し、1・2年生に絵本の読み聞かせを行ってくれました。低年齢期に動物を大切にする体験が、動物愛護の心の育成につながるのではないかという仮説で、動物の絵本を読んでくれました。また、アンケートも実施し、児童に優しく関わってくれました。

呉商業高校生による読み聞かせを聞く1年生



アンケートの書き方を優しく教えてくれました



一生懸命読み聞かせを聞いていました



ねこの絵本を読んでもらいまいた



2年生での読み聞かせ



読み聞かせの感想を発表していました



大休憩に、図書室で学校司書の読み聞かせ



道徳で友情について学習していたひまわり2組



体育でひも跳びの練習を行っていた4年生



総合でお茶をたてていた5年生



社会科のテストを行っていたひまわり1組



算数の学習を行っていた3年生



縄跳び検定を行っていた6年生



美味しくいただいていました

